

résidences immobilier

Valbonne: quartier résidentiel, superbe propriété exposée sud, au calme absolu, bénéficiant d'une vue panoramique sur les montagnes, offrant : hall d'entrée, vaste et lumineux séjour / salle à manger, cuisine équipée, 3 chambres et 3 salles de bains. Sauna, bureau, buanderie et atelier. Parc complanté de 3 000 m² avec bel espace piscine et jacuzzi. Appartement indépendant de 50 m² et chalet avec chambre et salle de bains. 2 garages doubles.Les informations sur les risques auxquels est exposé ce bien sont disponibles sur le site internet de Georisques

Valbonne: residential area, superb south-facing property, in absolute calm, enjoying a panoramic view of the mountains, offering: entrance hall, large and bright living/dining room, fitted kitchen, 3 bedrooms and 3 bathrooms. Sauna, office, laundry room and workshop. 3 000 m² landscaped park with beautiful swimming pool and jacuzzi area. Independent apartment of 50 m² and chalet with bedroom and bathroom. 2 double garages.Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website

BIENVENUE

473, route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





